

Iberostar y la Junta de Andalucía se alían para fomentar la FP Dual en el sector turístico

- *Esta iniciativa presenta por primera vez en Cádiz y Málaga el ciclo de grado superior de Gestión Hotelera en modalidad dual intensiva.*
- *18 aprendices alternarán su formación en el IES Pedrera Blanca (Cádiz) y el IES Sierra Blanca (Marbella) con prácticas profesionales en los hoteles de Iberostar en la región.*
- *Iberostar ofrece un contrato de formación en alternancia para que los aprendices dispongan de experiencia laboral certificada y un plan de carrera personalizado dentro de una compañía multinacional con posibilidad de movilidad al acabar los estudios.*



Chiclana de la Frontera, Cádiz, 19 de junio.- La cadena hotelera Iberostar y la Junta de Andalucía han anunciado una colaboración público-privada para introducir el ciclo de grado superior de **Formación Profesional de Gestión Hotelera en régimen dual intensivo en Cádiz y Málaga para el curso 2024/2025**. Juntos tienen como objetivo impulsar y mejorar la cualificación de los profesionales en el sector turístico con un modelo de aprendizaje innovador en el que **18 aprendices** alternarán su formación con la actividad productiva y retribuida en los hoteles de Iberostar Hotels & Resorts en Chiclana de la Frontera y Marbella.

La alianza se ha presentado esta mañana en un acto que ha tenido lugar en el Iberostar Royal Ándalus y en el que han participado **Patricia del Pozo Fernández**, Consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional; **Sandra Serrano**, Directora de Formación Profesional de Iberostar, y **Olivia Bonis**, Directora Regional Operaciones Península de Iberostar.

“Este convenio es el claro ejemplo de la capacidad de adaptación de la Formación Profesional a las necesidades reales de las empresas. Siendo el primer acuerdo que incluye el nuevo régimen dual intensivo según la nueva Ley de FP, los alumnos tienen la posibilidad de acceder a una formación mucho más completa y, al mismo

*tiempo, establecer relaciones contractuales con empresas como Grupo Iberostar”, ha comentado **Patricia del Pozo Fernández**, Consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional.*

Por su parte, **Sandra Serrano**, Directora de Formación Profesional de Grupo Iberostar, ha afirmado que *“esta colaboración es el claro ejemplo del compromiso que tenemos en Grupo Iberostar con el talento de las regiones en las que operamos. Los jóvenes son el futuro del sector turístico y tenemos que asegurarnos de ofrecerles oportunidades de calidad para que desarrollen sus carreras profesionales con nosotros. Esperamos que hoy sea el inicio de una alianza que podamos ir ampliando y desarrollando cada vez más en los próximos cursos académicos. Por ahora, los animamos a que se inscriban en este nuevo curso y se formen en nuestros hoteles”.*

Para completar su formación, tras finalizar el primer curso, la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional de la Junta de Andalucía les ofrece la oportunidad de realizar una **estancia formativa en Alemania** con el objetivo de reforzar sus competencias lingüísticas y acercarse a la cultura de sus futuros clientes.

Los aprendices empezarán su formación a finales de septiembre en **el IES Pedrera Blanca en Cádiz y el IES Sierra Blanca en Marbella y, entre enero de 2025 y junio de 2026, alternarán la formación en el centro con la experiencia que les aportará las prácticas en los hoteles de Iberostar en Chiclana de la Frontera** (Iberostar Royal Andalus, Iberostar Selection Andalucía Playa e Iberostar Golf Club Real Novo Sancti Petri) y **Marbella** (Iberostar Selection Marbella Coral Beach), respectivamente. Lo harán guiados por un equipo de Tutores de Empresa, que se asegurarán de que adquieren los conocimientos necesarios y de que su paso por los hoteles de Iberostar les aporta la experiencia necesaria para continuar su carrera.

La compañía hotelera les ofrece un **contrato laboral** para que tengan una experiencia certificada una vez acaben sus estudios y favorecerá la **movilidad internacional** de aquellos aprendices que quieran seguir su carrera profesional en algunos de los países en los que está presente. Además, como parte de su plantilla, los alumnos podrán disfrutar de **los beneficios de Iberostar como cualquier empleado**. También tendrán acceso al plan de idiomas de Iberostar con un itinerario formativo personalizado y a **Iberostar Campus**, la plataforma de formación gamificada de la compañía.

***Nota del editor:** Puede encontrar imágenes del evento en [el siguiente enlace](#) y [el vídeo](#) de la compañía sobre FP Dual.

Acerca de Grupo Iberostar

Grupo Iberostar es una multinacional española 100% familiar con más de 67 años de historia en el turismo y unos orígenes empresariales que se remontan a 1877. Su principal línea de negocio es **Iberostar Hotels & Resorts** que cuenta con más de 100 hoteles de 4 y 5 estrellas en 16 países, incluidos los hoteles bajo la marca Iberostar Beachfront Resorts*. El Grupo se ha convertido en un referente internacional al promover un modelo de negocio turístico más responsable que se centra en el cuidado de las personas y del entorno. El movimiento [Wave of Change](#) refleja este compromiso específico de la compañía con el medio ambiente y los océanos, y el esfuerzo por compartirlo con toda la sociedad. Con la sostenibilidad como motor y palanca del negocio, la empresa sitúa la economía circular en el centro de su estrategia y trabaja una **Agenda 2030** propia para ser libre de residuos en 2025, neutral en emisiones de carbono en 2030, 100% responsable en su cadena de suministro de productos del mar en 2025, y mejorar la salud de los ecosistemas que rodean sus hoteles, entre otros objetivos. El Grupo está formado por un equipo global de más de 35.000 personas de 95 nacionalidades. Gracias a este talento, la compañía es líder en calidad e impulsa la diferenciación en la experiencia del cliente a través de la constante innovación en el producto y la apuesta digital.

**La cartera de Iberostar Beachfront Resorts excluye los intereses de Iberostar en Cuba.*

Descúbrenos en grupoiberostar.com

Oficina de Comunicación Iberostar
iberostarhub@edelman.com